



Group 4 Securicor



Group 4 Securicor

RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL



Group 4 Securicor

RESPONSABILIDAD SOCIAL 2006

PROGRAMAS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL 2006

1. PROGRAMA DE DESAYUNO ESCOLAR

El programa de desayuno escolar fue una iniciativa empresarial a favor de la comunidad, específicamente para los más pequeños, dada los altos índices de desnutrición en la zona.

Su objetivo principal es contribuir a la alimentación y nutrición de la población infantil del distrito El Alto Piura.

Este programa se viene desarrollando con el reparto correspondiente de desayunos, elaborados considerando las necesidades nutricionales específicas de acuerdo a la edad de los menores.

Etapa de Organización e implementación

La empresa G4S hizo entrega de los implementos para la elaboración del desayuno escolar, los que consistían en 60 vasos, 60 platos de postre y una olla de 100 litros; a la responsable Sra. Natalia Moscol Negrón.

Asimismo se coordinó y estableció la población beneficiaria perteneciente a los centros educativos estatales del distrito El Alto, ellos son I.E. 15515, I.E. 15032, I.E. 614, I.E. Juanito Bosco.



Etapa de Elaboración y reparto

El día Lunes 14 de Agosto de 2006 se puso en marcha el "Programa Desayunos Escolares", en este programa se benefician 50 niños, asimismo dentro del grupo objetivo de atención se encuentran también 45 niños hijos de nuestros colaboradores.

2. PROGRAMA DE BIBLIOTECA "4 Semillas"

La biblioteca es una acción concreta de contribución al acceso a la cultura, desarrollo de habilidades cognitivas, y mejoramiento de rendimiento escolar en los jóvenes y niños de la comunidad de El Alto.

El programa tiene tres etapas:

Etapa de recolección de material
Etapa de difusión y funcionamiento
Etapa de Mejoramiento



Primera etapa: Campaña de Recolección de Material

Durante el mes de Junio de 2006 la empresa realizó la Campaña de recolección de material Educativo con la finalidad de incorporar a la comunidad y otras instituciones dentro del proyecto, captando gran cantidad de volúmenes que fueron subdivididos en especialidades.

Segunda etapa: Difusión y Funcionamiento

Para la difusión de la biblioteca se elaboraron afiches y volantes, los cuales fueron pegados y repartidos en todas las instituciones y población en general del Alto.

Hubo gran aceptación entre los menores que rápido acudieron a inscribirse como lectores de nuestra biblioteca.

El día viernes 7 de Julio, nuestra empresa inauguró en las oficinas de El Alto Piura, la biblioteca "4 semillas" con la finalidad de brindar a la comunidad, libre acceso a libros de consulta, textos de enseñanza escolar, literatura en general, cd s de aprendizaje audiovisual, entre otros.

La biblioteca abrió sus puertas con un total de 100 niños inscritos, siendo los horarios de atención lunes, miércoles y viernes de 2:00 p.m. a 5:00 p.m.

Para mejorar organización e identificación de nuestros lectores se les habilitó de un carnet de biblioteca.



Tercera etapa: Mejoramiento de la biblioteca

Ante el crecimiento de la demanda, se ha mejorado el servicio instalando mayor número de mesas y bancas, que han sido confeccionados con madera donada por nuestro cliente Petrobras.

Asimismo se ha recibido donación de libros y otros materiales de lectura y de formación por parte de instituciones y ONGs, como Kallpa.

3. PROGRAMA “MEJORANDO MI VIVIENDA”

Dentro de las necesidades básicas de toda persona y por ende de la familia, tenemos el acceso a la vivienda digna; evaluando las necesidades de nuestros colaboradores básicamente la situación precaria de vivienda, se estableció un programa de mejoramiento de la vivienda con participación de los colaboradores en una forma de autoayuda propicia la integración y colaboración de todos en este proyecto.

Este programa también desarrolló cuatro etapas:

1. Etapa de evaluación e identificación de las viviendas
2. Donación de madera de nuestro cliente Petrobras
3. Compromiso y trabajo en equipo
4. Ejecución del programa

Primera etapa: evaluación e identificación de las viviendas

Esta se inicia en el mes de Julio con la evaluación de las viviendas de los colaboradores G4S – El Alto, para determinar las viviendas y sus condiciones de precariedad.

Luego se estableció una priorización de atención de las viviendas evaluadas, estableciendo atender a: Sr. Andrés Acedo Santos, Sr. Jesús Barrientos Ecça y Esber Medina Alva.

Segunda Etapa: donación de madera de PETROBRAS

En base a la identificación y priorización de las viviendas, se estimó la necesidad de madera para las construcciones de mejora. Este requerimiento fue donado por Petrobras, iniciándose el proceso de habilitación del material.

Tercera etapa: Compromiso y trabajo equipo.

El espíritu de colaboración y compromiso de los colaboradores G4S se hizo presente, para ello se organizó diferentes grupos de trabajo y apoyo en el proyecto.

Este esfuerzo fue importante y unió más a los colaboradores que participaron de este proyecto.

Cuarta etapa: Ejecución del Programa

Luego de concluir con las fases previas, los primeros días de Agosto con mucho entusiasmo y satisfacción, se inicia la última etapa las tareas programadas